

## La secrétaire d'Etat chargée de l'Aide aux victimes, veut rendre "obligatoire" la formation aux premiers secours

FRANCE - FAITS DE SOCIETE - PAR AVEC AFP Mis à jour le 02/02/2017 à 15:20 Publié le 02/02/2017 à 15:20



Hommage des victimes de l'attentat de Nice du jeudi 14 juill... - Sébastien Botella

La secrétaire d'État chargée de l'Aide aux victimes Juliette Méadel a indiqué aujourd'hui vouloir rendre "obligatoire" la formation aux soins de premiers secours, dont la maîtrise est "vitale" en cas d'attentat ou de catastrophe.

*"Il faudrait, dans les trois prochaines années, que tous les Français soient formés aux gestes qui sauvent"*, a déclaré la secrétaire d'État lors de l'inauguration du salon Secours expo à Paris dédié aux soins d'urgence, aux côtés du ministre de l'Intérieur Bruno Le Roux.

Si *"l'ambition"* de la secrétaire d'État est de *"rendre obligatoire"* cette formation, *"la question, c'est le financement"*, a-t-elle reconnu.

Il faut impérativement *"prévoir un système, une organisation"*, afin qu'un tel objectif soit atteint. Plus de 100.000 personnes ont été entraînées aux soins de premiers secours en 2016, un niveau *"historique"*, selon la ministre. *"Mais il faut aller beaucoup plus vite. Tant que ce n'est pas obligatoire, ça restera insuffisant"*.

A peine 29% de la population française est aujourd'hui formée aux premiers secours, et seulement 20% des Français sont capables de pratiquer les gestes qui sauvent, selon le secrétariat d'État à l'Aide aux victimes. Par opposition, 95% des Norvégiens et 80% des Danois maîtrisent ces techniques élémentaires.

<http://www.nicematin.com/faits-de-societe/la-secretaire-detat-chargee-de-laide-aux-victimes-veut-rendre-obligatoire-la-formation-aux-premiers-secours-111439>